

余野小学校だより

令和5年
6月号

夏椿

学校教育目標

「やさしく かしく たくましく」
自ら考え、生き生きと活動する
心豊かな子どもの育成

「今の自分が未来の自分を創る」 目標 × 努力 × 継続 = 夢

広島平和学習 5・6年生



余野小学校では、5・6年生が隔年で修学旅行と広島平和学習をしています。今年は6月8日から1泊2日で、広島に平和学習に行ってきました。

<コース>

(1日目)

広島城 → お好み村 → 平和記念公園(資料館見学、平和集会、史跡散策、被爆者体験講話)

(2日目)

宮島(厳島神社見学、水族館、自由散策) → 大和ミュージアム(戦史ビデオ視聴、資料見学)



歴史を文字や写真から学ぶだけでなく、焼け焦げた衣服や生活用品等の実物を見たり、被爆された方の体験を聞いたりすることを通して、今まで以上に戦争や平和ということについて、自分なりに考えることができたように思います。

学びとともに、楽しい思い出もたくさんできました。お好み焼きに舌鼓をうち、ホテルでは親から離れて友達との濃密な時間を過ごし、宮島ではお土産の買い物を堪能しました。

中身のいっぱいだった2日間でした。

2年生 「まちたんけん」



余野小学校の今年度の重点取組のひとつに「地域との関わりの中でキャリア教育を推進する」というものがあります。

2年生は、地域の様子をもっとよく知るために「まちたんけん」を行い地図にまとめました。今まで何気なく見てきた「もの」や「こと」の中からも新しい発見がありました。

また、地域の方が梅を選別している場面にも偶然出くわし、思わぬ「人」との出会いもありました。

これから、さらに詳しく調べていくようです。

余野の川はきれい？ 「水辺の学習」



6/21に全校で「水辺の学習」を行いました。余野の川の水質を調べ、環境に目を向けることがねらいです。まず、全員で川に入り水質の指標となる水生生物を採取しました。捕獲したのは、カワムツ、トビケラ、オヤシラミ、ヤゴ・・・等々。指導員の方の「余野の川はきれいですね。」という言葉にほっと安心する子ども達。

その後「獲れたのは生き物だけではありません。こんなものも取れました。」と言って指導員の方から差し出されたのは、誰かが捨てた“ゴミ”でした。

7月の主な行事

10日(月)	短縮4校時 13:30 下校	20日(木)	登校日
13日(木)	地区児童会 余野小学校後援会総会 連合運動会打合せ会	短縮3校時 11:40 下校 個人懇談(午後)	
17日(月)	海の日	21日(金)	登校日
18日(火)	校内水泳記録会 短縮4校時 13:30 下校	短縮3校時 11:40 下校	
19日(水)	終業式 短縮3校時 11:40 下校	23日(日)	PTA 親子交流会
		31日(月)	給食費口座振替

余野小学校ホームページをご覧ください

インターネットで「[真庭市立余野小学校ホームページ](https://www.city.maniwa.lg.jp/soshiki/80/)」を検索

または、URL から <https://www.city.maniwa.lg.jp/soshiki/80/>